

50 JAHRE FIRMA GO

Seit 1959 betreiben die Gosch's
Heute vereint unser moderner Betrieb aktuellste Tech



Der Firmengründer

Werner Gosch erlernte den traditionsreichen Beruf des Stellmachers und Wagenbauers.



Nach dem Zweiten Weltkrieg arbeitete er zunächst bei der Firma Glöckner als Karosseriebauer, um sich gemeinsam mit seiner Frau Irma 1959 im Stadtkern Neu-Isenburgs selbstständig zu machen.



1970 wurde das noch heutige Firmengelände im damals neu erschlossenen Gewerbegebiet bezogen.

Damals inmitten von Wiesen und Feldern, wurde ein



moderner Handwerksbetrieb errichtet. Heute kennzeichnen den Standort unseres Unternehmens kurze Anfahrtswege zu den Autobahnen, wichtigsten Bundesstraßen und zur Metropole Frankfurt.

Im Jahr **1990** wurde die handwerkliche Tradition des Karosseriebaus in der Familie Gosch der zweiten Generation übergeben: Sohn Stefan Gosch und seine Frau Marion übernahmen den Betrieb.

Ingo Gosch ist seinem Vater und Großvater gefolgt und arbeitet seit einigen Jahren als Meister in der nun dritten Generation.

Ein Urenkelsohn ist seit 2007 auf der Welt . . .



GOSCH KAROSSERIEBAU

*in Neu-Isenburg den Karosseriebau.
Tradition mit in Generationen erprobter Handwerkskunst.*

Gosch bietet über zwanzig Mitarbeitern einen krisenfesten Arbeitsplatz in einer modernen Werkstatt. Hervorragende handwerkliche Qualifikation und ständige Weiterbildung sind für uns selbstverständlich.

Fast alle Kollegen unseres Teams haben den Beruf in unserem Hause erlernt und



vertreten überzeugend den Stil der Firma Gosch.

Wir bilden jährlich zwei junge Menschen in den Berufen des Fahrzeuglackierers und des Karosseriebaumechanikers aus. Unser Ziel ist es, neben handwerklichem Können auch die Liebe zu Handwerk und die Freude an der Arbeit zu vermitteln. Dazu schaffen wir das freundschaftliche, teamorientierte Klima, was hochwertige Arbeit, Selbstbewusstsein und Stolz auf eigenes Schaffen hervorbringt und Neugier auf ständig neu hinzukommende

Technologien weckt.

Im Gosch-Team hat Karosseriebaumeister Peter Kröcker seit vielen Jahren die Leitung der Werkstatt übernommen. Auch er hat vor 31 Jahren seinen Berufsbeginn als Lehrling in der Firma

Gosch begonnen. Neben Koordination in der Werkstatt, Motivation der Kollegen und interner Schulungen ist Peter Kröcker ein sehr kompetenter und

beliebter Ansprechpartner für unsere Kunden.



GOSCH

Gosch Karosseriebau GmbH

Carl-Friedrich-Gauß-Straße 1
63263 Neu-Isenburg
Telefon 06102 33011
Telefax 06102 33065
E-Mail auto@gosch-karosserie.de
www.gosch-karosserie.de

Öffnungszeiten:

montags–donnerstags

7:00–17:30

freitags

7:00–16:00

samstags (nur Büro)

10:00–12:00

